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En Montevideo, a los trece días del mes de agosto del año dos mil trece, siendo la hora catorce y treinta, se reúne el Consejo 

Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores conseje-

ros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. Manuel Román, Dr. Luis Bermúdez Gruni, 

Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio Gabito, Sr. Juan Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Mtro. Martín Mernies, Sr. Germán Candamil, Sr. 

Miguel Alfonso, Dr. Agustín Cheppi, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Javier Bellini, Sr. Basilio Expócito, Sr. Nelson Fernández, Sr. Ru-

ben Sosa y Mtro. Carlos Leoncsuk.                                                                        

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
En atención a que en la jornada se pretende realizar una reunión breve, el Sr. García pide que el borrador del acta 6 del 

06.08.2013 pase para la próxima sesión para su tratamiento, porque tiene que realizar algunas puntualizaciones sobre algunos 

temas. Así se resuelve. 

 

10ª COPA NACIONAL DE CLUBES 
El Sr. Márquez felicita al Club San Carlos por la obtención de la Copa de Clubes. Dice que fue un justo ganador. También feli-

cita al Club Porongos como vice. Dice que es un torneo muy bueno y que para llegar a las finales los Clubes deben transitar un 

largo camino.  

Dice que fue una gran fiesta, de un pueblo humilde pero muy futbolero. Con más de 4500 personas en el estadio.  

Agradece a los compañeros que se hicieron presentes. Dice que hay mucho más cosas buenas para destacar que aquellas pocas 

que fueron lamentables. 

Agradece al Club Gardel quien prestó sus instalaciones para que se pudiera mantener una reunión de camaradería. 

El Sr. Alfonso da el informe del partido. Dice que lamenta la actitud desubicada del D.T. de Porongos Sr. Sergio Vázquez. 

También la del jugador Casanova de Porongos que, al retirarse por ser expulsado, fue directamente a insultar al Presidente. 

Felicita al Club San Carlos por el título. 

El Sr. Sosa dice que fue muy lamentable el intento de agresión del Técnico de Porongos al Presidente. Dice que deben pasar al 

Tribunal, así como el jugador Casanova. Dice que se recibieron insultos permanentes por parte de un grupo de hinchas de Po-

rongos desde el inicio mismo del partido. 

El Sr. Mosegui dice que en la sesión anterior había expresado preocupación por la seguridad. Dice que es de orden reconocer 

que fue 100% efectiva. La organización fue brillante. Los que estaban comprometidos con ellos, el Club San Carlos, lograron 

resolver todo lo que se había pedido. 

Destaca que los hinchas de Porongos fueron en gran cantidad, varios cientos. En general, en forma digna. No se puede dejar 

de decirlo por 25 bobos que insultaban. Dice que son pocos los Clubes que pueden trasladar tanta gente. 

El tema de la fijación de la cancha no ayudó al comportamiento de la gente. Muchos estaban predispuestos  antes de empezar 

el partido. 

Dice que vio a dirigentes de Porongos tratando de controlar. 

Se queda con lo positivo. La brillante actuación de San Carlos y toda la gente que se trasladó de Trinidad. 

Felicita a ambos Clubes. 

El Sr. Márquez destaca la actuación de la policía. Se enviará nota de agradecimiento. Se destacará la colaboración del Comisa-

rio de San Carlos. 

El Sr. García quiere destacar dos cosas. En primer lugar la presencia de la Sra. Ministra de Turismo y Deporte. 

Por otro lado, la tranquilidad de que la cancha estaba perfectamente habilitada porque cumplía con el Reglamento. Lamenta 

que el piso no estaba bueno. 

El Sr. Larrosa destaca que los dirigentes estuvieron secando con colchones desde temprano. En los últimos días había llovido 

bastante. 

Con respecto a los insultos, amenazas e intento de agresión al Presidente, el Ejecutivo se solidariza con el compañero y re-

suelve, por unanimidad, hacer la denuncia al Tribunal. 

  

11º CAMPEONATO FEMENINO DEL INTERIOR 
Se fijan detalles de la próxima fecha: 

TERCERA   FASE   -  CUARTOS DE FINAL - DECIMA  FECHA – PARTIDOS DE VUELTA 
 

NACIONAL (ARTIGAS) - LAVALLEJA (TACUAREMBO): (Resultado anterior: 3-3): Domingo 18 Agosto Hora 15:00; Cancha 

del Club San Eugenio de Artigas; Arbitros de Artigas: Daniel Cantos (Central), Néstor Silveira y Justo Rivero (Asistentes).   

 

VIDA NUEVA (SAN BAUTISTA) - NACIONAL (SAN JOSE): (1-1): Sábado 17 Agosto Hora 16:30; Estadio “Campeones del  

47” de San Bautista; Arbitros de Tala: Efrén Cabrera (Central), Robinson Sorano y Andrea Montenegro (Asistentes).  

 

TITO BORJAS (SAN JOSE) - JUVENTUD (COLONIA): (0-2): Sábado 17 Agosto Hora 14:30; Cancha del Club Tito Borjas de 

San José;  Arbitros de San José: Bruno Rodríguez (Central), Fabio Amuedo y José Presentado (Asistentes).  

 

ARACHANAS (MELO) - OLIMAREÑAS (TREINTA Y TRES): (2-0): Domingo 18 Agosto Hora 20:00; Estadio “Arq. Antonio 

Ubilla” de Melo;  Arbitros de Melo: Edison Mattos (Central), Guillermo Mariños y Alcides Hernández (Asistentes).  
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ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.  179: Luis Matosas informa sobre posible curso en Cerro Chato. Téngase presente. 

   “     180: Luis Matosas solicita autorización para colaborar con Secretaría de Deportes de San José. Se resuelve en forma 

afirmativa. 

  “      181: Junta de Soriano eleva palabras del edil Heber Scirgalea. Téngase presente. 

  “      182: MTSS División Negociación Colectiva. Cita a reunión el 15.8.2013. El Cr. Segura dice que, al no ser clara la convoca-

toria, los funcionarios resolvieron enviar delegados. Se conversará para ver quien concurrirá por el Ejecutivo. 

  “      ----: Agradecen invitación a final de Clubes: Directora de ANCAP Cra. Elena Baldoria, Sub Secretario de Turismo y De-

porte Dr. Antonio Carámbula. Téngase presente. 

  “     185: Divisional B de Flores informa sobre fin de actividad y agradece gestiones a consejeros Bares y Mosegui. Téngase 

presente. 

  “     186: Liga Vergara comunica afiliación Club Dragón. Se registra. 

  “     187: Club Juventud de las Piedras refiere a 1er. Congreso de Fútbol Infantil y Juvenil y solicita audiencia. Se invitará a 

que concurran el próximo martes. 

  “     188: Sector Interior Canelones comunica autoridades. Se registra. 

  “     189: Confederación del Sur convoca a Congreso Ordinario 16/8 en Florida. Téngase presente. 

  “     190: Tribunal AUF cita a audiencia 19/8 por reclamo a Club El Tanque. Concurrirá la Dra. Valiente y el Dr. Bermúdez. 

  “     191: Liga de Rivera deja sin efecto lista de árbitros para prueba. 

  “     192: Liga de Rivera refiere a problemas con árbitros y solicita se adopten medidas por lo actuado con el Secretario de 

OFI y por el Sr. Huber Torres.  

El Cr. Segura refiere a las conversaciones mantenidas. Dice que el retiro de los árbitros a las pruebas llegó el lunes. 

El Sr. Bares aclara que, efectivamente, la nota vino por mail y fue puesta el lunes 12 a la hora 13.59. Invita a los consejeros 

que, luego de la sesión, vean los mail de Gerencia para que comprueben lo que dice. 

Dice que no quiere pensar mal,  tal vez fue un error de quien se encargó del tema. 

Narra lo acontecido. Dice que para no tomar la prueba a los árbitros era imprescindible la nota.  

Dice que dio instrucciones al Sr. Huber Torres. Que se tomaran las pruebas. De todo ello informó a los miembros del Consejo 

Técnico Sres. Román y Mtro. Mernies. 

Agrega que también hay una disposición que permite a que OFI trabaje con árbitros que no estén incluidos en las listas. 

Eso por la situación del árbitro Anderson Dos Santos. Dice que nunca lo llamó como dice la nota. 

También dice que no es verdad de que el Ing. Aliano lo llamara. 

El Sr. García dice que es complicado el tema. Que el Sr. Bares tiene razón. Si el Ing. Aliano no llamó no tiene derecho a re-

clamar. Dice que hay otras formas de resolver los problemas.  

Dice que no pone en duda que la nota llegó el lunes. Cree que se deberían reservar los resultados hasta tanto se resuelva la 

situación de los árbitros. 

Se aclara que la nota lo que hace es retirar a los árbitros de las pruebas, no que no los va a seguir utilizando. 

  “     193: AUF convoca Asamblea Gral. Extraordinaria 15/8 hora 19.30. Concurrirán el Dr. Bermúdez y la Dra. Valiente. 

  “     194: Confederación del Este eleva resolución Congreso 10/8. El Mtro. Mernies dice que es curioso lo que dicen en el pri-

mer punto, porque están planteando enviar al Tribunal de Ética al Ejecutivo también. 

El Sr. Márquez dice que hay una mala redacción. 

El Sr. Gabito dice que el Presidente trajo una carta del Sr. Ferreyra que se disculpaba por el error de poner compadecer en 

lugar de comparecer. No dice nada del agravio que hizo al Ejecutivo con respecto a declaraciones que establecían que “desa-

parecían” doscientos mil dólares.  

Dice que el Ejecutivo es quien debe enviar a los Sres. Ferreyra y Pérez al Tribunal de Ética. Así lo propone. 

La propuesta se vota por unanimidad. 

 

COMISIONES 
FINANZAS 

El Sr. García refiere a que estuvieron trabajando sobre los ajustes al presupuesto y al análisis del balance. 

Da cuenta de la propuesta para subsidiar a los participantes del torneo Sub 15. La misma es para la primera fase. Para las 

fases siguientes se buscará optimizar (mejorar en su caso) de acuerdo a los que clasifiquen. 

El Mtro. Mernies pide una mayor colaboración para los que más viajan. Dice que, tal como están las series, hay muchas dife-

rencias entre las distintas Selecciones. 

El Sr. García hace mención a las distintas formas que se ha dado de subsidio. Aparece como lo más cercano al ideal lo que se 

plantea. Dice que de cualquier forma se está abierto a propuestas. 

Se vota el informe. Se aprueba por unanimidad. 

El Sr. García plantea la necesidad de dar un nuevo plazo para recibir las respuestas de la encuesta sobre los derechos de TV. 

Se sacará Circular dando un plazo hasta el 26.08.2013. 

 

VARIOS 
CONGRESO 

El Sr. García plantea la posibilidad de realizar dos talleres en Artigas, aprovechando la realización del Congreso. Por un lado, 

sobre los derechos de TV, que estaría a cargo del grupo que estuvo trabajando. Y por otro lado, un taller sobre fichaje de 

jugadores no nacionales que podría estar a cargo del Sr. Gustavo Ruiz y la Dra. Andrea Valiente. Este último estaría dirigido 

más que nada a los Clubes de Artigas, pudiéndose extender la invitación a Rivera, Bella Unión. 

Se intentará organizar los mismos. 
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CONSTANCIA 

El Sr. Bares dice que, en un medio periodístico, salió que él había hablado con el Presidente de la Liga de Florida para conven-

cerlos de que voten en contra del proyecto sobre derechos de TV.  

Al respecto, quiere dejar constancia de que no solamente no habló con el Presidente de Florida sino que, a la fecha, no lo co-

noce. Por otro lado, con respecto al tema, recuerda que lo que votó en forma negativa, conjuntamente con el Sr. Gabito, fue 

seguir negociando con el Sr. Cabal hasta tanto no se aclarara la denuncia realizada por la empresa Evimed. 

CONFEDERACIONES 

El Sr. Larrosa dice que se sorprendió por la convocatoria a reunirse con las Mesas de las Confederaciones. Dice que más ex-

trañado aún por la situación planteada en la Confederación del Este que era conocida. 

El Sr. Márquez dice que se trató de un error, que nadie estaba debidamente informado. 

El Sr. Mosegui dice que, más allá del procedimiento erróneo de la convocatoria, hay que reconocer que se está en falta con las 

Confederaciones. El compromiso era reunirse en forma periódica. 

Dice que el momento tal vez no fuera el adecuado, tampoco el procedimiento, pero que tampoco se puede estar rehén de la 

situación de la Confederación del Este. 

Dice que la Comisión de Calendario había asumido el compromiso de convocarlas. 

El Sr. Gabito dice que la Comisión de Calendario puede que haya asumido un compromiso, pero quien debe convocar a la Mesa 

de las Confederaciones es el Consejo Ejecutivo. Es más, considerando que nunca se formó la Mesa de las Confederaciones, 

menos se podría hacer una convocatoria de un día para otro por la sola voluntad de un consejero. 

El Sr. Mosegui dice que la Comisión de Calendario quería estar más cerca de las Confederaciones. 

El Sr. Márquez dice que es bueno reunirse. Y que estén todas las Confederaciones. Hay que hacerlo de acuerdo a lo previsto. 

SUB 15 

Se pone a consideración el proyecto del Sr. Román sobre la integración de la Selección Sub 15 que juegue el Sudamericano. Se 

aprueba. Se sacará comunicado a los participantes. 

MEMORIA 

El Sr. Bares destaca los números del trabajo administrativo que surge de la memoria. Hace un reconocimiento al trabajo de 

los funcionarios. A manera de ejemplo dice que se hacen, en promedio, más de 60 carnés diarios. 

 

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 20 de agosto a la hora 14:30 

                                  

Una vez culminada la sesión se procede a mantener reuniones con los participantes del torneo Sub 15. Al final de la jornada 

está previsto el lanzamiento con la realización de un ágape. 

 

Se levanta la sesión a la hora 16:45. 


